

2025-04-25

## Levantam paro estudiantil en la UAM; alumnos repudian intromisión del sindicato

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.cosmopolitico.com.mx/levantan-paro-estudiantil-en-la-uam-alumnos-repudian-intromision-del-sindicato/>

Levantam el paro tras la abrogación del Instructivo para la Seguridad aprobada por el Consejo Académico de la unidad

Se canceló la marcha prevista a Rectoría General.

Estudiantes de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) informaron el levantamiento del paro estudiantil tras la aprobación, en sesión del Consejo Académico de la unidad, de la abrogación del Instructivo para la Seguridad de la Unidad Azcapotzalco. La resolución del Consejo fue considerada un punto de cierre para las acciones que mantenían suspendidas las actividades académicas en esta sede.

Como resultado de este acuerdo, la Asamblea de Estudiantes comunicó también la cancelación de la marcha y manifestación previstas para este viernes frente a la Rectoría General, las cuales estaban programadas como parte de las acciones de protesta en torno a dicho instructivo.

En otro comunicado emitido por la Asamblea, se expresó el rechazo a la intervención del Sindicato Independiente de Trabajadores de la UAM (SITUAM) en el desarrollo del movimiento estudiantil.

Según lo señalado, el estudiantado considera que el sindicato intentó incluir una agenda laboral y política ajena a las demandas académicas y organizativas que motivaron la movilización.

"Repudiamos rotundamente cualquier intento del SITUAM de desviar, contaminar o instrumentalizar nuestras luchas con fines ajenos a los intereses del estudiantado. Este es un movimiento nacido desde las aulas, desde la indignación y la necesidad de las y los estudiantes de ser escuchados. No permitiremos que se nos imponga una agenda sindical, laboral o política que no representa nuestras voces ni nuestras prioridades", expresaron.

Finalmente, se confirmó que las Unidades Cuajimalpa e Iztapalapa entregarán sus instalaciones durante el fin de semana, en línea con el retorno a clases, mientras que la Unidad Lerma no participó en el paro y mantuvo sus actividades con normalidad.